



Se discutirá esta semana reforma para prohibir cultivo de maíz transgénico: Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA).- El presidente de la Junta de Coordinación Política de la **Cámara de Diputados, Ricardo Monreal**, aseguró que esta semana habrá discusión y votación para prohibir el cultivo del maíz transgénico en México, además de la reforma para conservar y proteger los maíces nativos. Monreal enumeró una serie de iniciativas de reformas a la Ley de Ingresos sobre hidrocarburos, entre otros temas de la agenda legislativa para esta semana.

<https://drive.google.com/file/d/13rseGRzxnH-bHFECRyvTj7wR4pW0qSln/view>